

# *Bronce para pesista cubano en Olimpiada Especial*

---



La Habana, 17 mar (JIT) El pesista cubano Yoandy Beltrán Delgado (grupo M16) logró hoy la medalla de bronce en la modalidad de squat (agacharse), durante la cuarta fecha de las Olimpiadas Especiales de Juegos Mundiales con sede en Abu Dhabi, capital de los Emiratos Árabes Unidos.

Según la web del certamen, Beltrán alzó 130 kilogramos para aportar la quinta medalla de la delegación de la Isla, todas en la halterofilia, pues anteriormente destacó Yaritza Parrado (grupo F02) con dos oros e igual cifra de platas.

La lid fue dominada hoy por el canadiense Paul Perreault y el neozelandés James Wilson, con sumas de 145 y 142.5 kg, respectivamente.

Beltrán consiguió además el cuarto lugar en la prueba de deadlift (peso muerto), con marca de 155 kg, en la cual dominaron Perreault (185), Wilson (165) y el chino Gang Wang (160).

El otro resultado de Cuba en lo que va de jornada dominical corrió a cargo del nadador Yurisnel Rojas (grupo M08), quinto

lugar en los 50 metros pecho con tiempo de 42:42 segundos.

Para Cuba restan aún actuaciones en atletismo y natación, dentro de un calendario que cerrará el día 21 de marzo.

La Olimpiada fue inaugurada el 14 de marzo y reúne a 7 mil 500 atletas de 190 países, más 3 mil entrenadores y 20 mil voluntarios.

El calendario incluye 24 deportes y prevé reunir a medio millón de espectadores.



**Radio Habana Cuba**